

紹介したい場所

ツバメヤ



働く上で地域のために大切にしていること

"ツバメヤ"があるこの町、柳ヶ瀬には伝統のあるお店がたくさんあるそうです。柳ヶ瀬にはたくさんお店があるそうで、あまり知らない人も多く、町に人が少ないそうです。私は、小さい頃から柳ヶ瀬に行っていて思い出のある町です。だから、『知らない人が多くいる』と聞いてもっと多くの人に知ってもらいたいと思いました。また、シャッターで閉まっているお店もあるそうです。なのでこの柳ヶ瀬を**元気な町**にしたいと思っていますと伺いました。
"ツバメヤ"はありがたいことに毎日たくさんの方にお越しいただいているそうです。**お客様が喜んでいただいたり笑顔で帰っていく姿を見てすごく嬉しい**と伺いました。**これからも愛されるお店を作りたい**そうです。

岐阜市で働く理由、岐阜市のよさ

岐阜市のよさは、**人と人が近く温かみがある**ところや**交流が深い**ところだそうです。岐阜市には**心優しい人が多く、親切な方も多い**そうです。このようなところが岐阜市のよさだと伺いました。私も、地域の方々は、みんな優しく親切な方が多いように感じたので、自分もそんな人になりたいと思いました。
岐阜市で働く理由は、『この街、柳ヶ瀬が元気になるといいな』と考えて働いているそうです。「働く上で地域のために大切にしていること」でもおっしゃっていましたが、人が少なく薄暗い雰囲気のある町なので、もっと柳ヶ瀬が賑やかで元気な町になるといいなと考えているそうです。柳ヶ瀬が明るく元気な町になってほしいなと思いました。

施設や店舗を利用される方々へのメッセージ

最近柳ヶ瀬も新しく生まれ変わろうとしています。高島屋さんや他のお店も閉店されたりしているけどこの岐阜市、柳ヶ瀬にも新しいお店を開かれています。でも若い人は人気なところやもっと楽しいところなどに行ってしまうと思います。だけどたくさんの方が柳ヶ瀬に来て**町の楽しさを知ってほしい**と思っています。

インタビューをして感じたこと

私がインタビューして、もう一度柳ヶ瀬のことや岐阜市のことを知って行きたいと思いました。柳ヶ瀬は伝統のあるお店があるので、もっと知りたいし自分も守っていきたくてと思いました。ツバメヤさんは和菓子がたくさん売られています。どれも美味しそうで迷ってしまいますが、その中でももなかアイスが私のおすすめです。どれも美味しく、食べやすい値段なところが私が思う魅力です。ツバメヤさんは人気なので、店内は人が多くいます。また、外から店内を見ている人も見かけました。もっとツバメヤさんが広まってたくさんの人に人に来てほしいと思っています。柳ヶ瀬は町のなかの方を見ても、シャッターが閉まっているお店もあり薄暗く見えます。ですが、道路から景色を見てみると新しくできたお店が多いです。また、柳ヶ瀬に元気な町が帰ってくる感じがして嬉しいです。皆さんも柳ヶ瀬に立ち寄って、ツバメヤさんに行ってみてほしいです。